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保護者の皆さんへ 

しらぎく幼稚園 

園⾧ 東海林 肇  

園⾧だより「かけはし」 

秋も一段と深まり、寒さが身にしみる季節となりましたが、皆様お変わりなくお過ごしですか。 

去る１０月２１日（金）に行われた運動会は昨年同様、会場が密にならないように、お子さま

一人に保護者の方お二人と参観を制限させていただきました。お家の方全員に見ていただくこと

はできませんでしたが、分散したことによりゆとりのある会場で写真やビデオをゆっくり撮って

いただいたり、お子さまの演技する場所に移動し 

ながら応援していただいたりすることもでき、こ 

ちらもゆったりとした気持ちで見ることができま 

した。そして競技一つひとつに一生懸命頑張る子 

ども達はとても輝いていました。そして一人ひと 

りのお子さまの成⾧が感じられた一日となりまし 

た。頑張ったみんなに大きな拍手を送りたいと思 

います。そしてたくさんの応援を頂きありがとう 

ございました。１１月も一人ひとりの成⾧をしっ 

かり見定めながら、実り多き秋となるようにしたいと思います。コロナについては少し落ち着い

ているとはいえまだまだ油断することなく感染予防を図ることが必要な日々が続きます。ただ、

本格的な寒さの到来を前にツインデミック（新型コロナとインフルエンザの同時流行）の懸念も

あり、気の休まる時がありません。それでも園としてできることを、ひとつずつひとつずつ実践

していきたいと考えています。暗くなりそうな世相ですが、子どもたちの明るい笑顔とパワフル

な動きに癒やされている毎日です。 

「インスタグラム」 

インスタグラムは今の世の中に欠かせないものの一つになっています。個人情報についての配

慮は必要ですが、子どもたちの元気な表情や行事の様子など身近な写真アルバムとして親しまれ

ているのが大きな要因だと思います。しらぎく幼稚園でも 11 月から不定期ですがインスタグラ

ムをスタートさせました。これも ICT の普及が大きな後押しとなっています。写真や動画を使う

ことによってうまく伝えることができなかった子どもの様子や活動の内容を「見える化」するこ

とができました。近年、保育の「見える化」の必要性が言われています。「見える化」のためいろ

いろ試行錯誤してきましたが、インスタグラムの登場で保護者に幼稚園の様子を見ていただくこ

とが可能になり、大きな一助となっていくはずです。まだ投稿を始めたばかりですが、継続して

いくことによってどんどん幼稚園への理解が深まっていくと考えています。逆に園⾧ブログは同

じ ICT 関連の産物ですが誰にも知られず全くパッとしません。内容もなく写真もだれか識別でき

ないようにしているため衰退の一途です。音楽関連でいうと MD みたいなものでしょうか。もう

見ることは難しい産物になってきたかと思います。内容のないブログも MD のようにそのうちこ

っそり消えゆく運命かなと考えている今日この頃です。 


